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SESIÓN 699-1987               21 OCTUBRE, 1987 
 
ARTICULO III, inciso 1) 
 
Se acuerda solicitar a la Oficina de Relaciones Públicas que el próximo número 
de la Revista Enlace sea un número especial dedicado exclusivamente a los 
discursos pronunciados en la entrega de los Doctorados Honoris Causa, el 1 de 
octubre del año en curso. 
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ARTICULO III, inciso 2) 
 
Respecto al telex de ULCRA se acuerda la asistencia del Dr. Luis Garita y del Lic. 
Francisco Quesada a la II Asamblea General que se reunirá en San José, Costa 
Rica el 26 y 27 de noviembre de 1987. 
 
A la vez, se recomienda a la Oficina de Audiovisuales hacer las gestiones 
pertinentes para que la UNED pueda estar representada en el MEXICOM 87. 
 
El Consejo Universitario designará posteriormente al representante de la UNED 
ante dicha actividad, una vez que se obtenga los recursos. 
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ARTICULO IV, inciso 1) 
 
El Consejo Universitario, después de analizar la crisis presupuestaria que afronta 
la UNED ante la indefinición que sobre los recursos financieros para las 
universidades existe en la Asamblea Legislativa y ante las decisiones adoptadas 



por el Poder Ejecutivo y las repercusiones que esto tiene sobre el normal 
funcionamiento de la Universidad.  ACUERDA: 
 
1. Informarle a la comunidad universitaria que la situación financiera que 

enfrentan las universidades es muy seria y en particular muy crítica para la 
UNED.  Por esta razón solicita a todos los funcionarios tomar acciones de 
máxima austeridad, así como toda su solidaridad en pro del financiamiento 
de la UNED. 
 

2.  Suspender temporalmente la ejecución de solicitudes de bienes y servicios 
en los rubros que se señalan en el oficio C.P.87.116 de la Sección de 
Proveeduría y el Adendum y según lo ha recomendado el CONRE. 
 

3. Acoger las recomendaciones del CONRE en la sesión 464-87, Art. I, con 
las modificaciones acordadas por el Consejo Universitario. 
 

4. Solicitar al Vicerrector de Planificación un estudio de factibilidad que deberá 
entregar a más tardar en el mes de diciembre, en que establezca la 
posibilidad de determinar: 
 
a) Dos tipos de matrícula con tarifa diferenciada, una en la que los 

alumnos reciban tutoría presencial, otra en la que únicamente se les 
ofrezca servicio de administración de exámenes, tareas y tutorías 
telefónicas. 

 
5. Solicitar al Vicerrector de Planificación un estudio del monto de aranceles 

para 1988 que deberá estar listo a más tardar el 15 de noviembre.  
Además, que se presente como una opción un tipo de aranceles que 
incluya los materiales didácticos que los alumnos requieren. 
 

6. Instar a los funcionarios y estudiantes a mantenerse atentos y 
eventualmente participar en la lucha presupuestaria que sea necesario 
realizar.  Al mismo tiempo apoyar las gestiones que están realizando los 
organismos gremiales de la UNED en pro del financiamiento de esta 
Universidad. 
 

7. Excluir de las restricciones lo referente a la realización del Congreso 
Universitario. 
 

8. Instar a los Poderes de la República de buscar fórmulas que permitan a las 
Universidad resolver esta crisis financiera, cuyos efectos son tan nocivos 
para el buen desempeño de las funciones que le corresponden. 
 

 
 
 
 


